

## **REACH Erklärung**

Die REACH-Verordnung ist am 1. Juni 2007 in Kraft getreten. Ziel ist es, dass alle in der EU produzierten und verwendeten Stoffe keinen negativen Einfluss auf Gesundheit und Umwelt haben.

MORACH-TECHNIK AG entwickelt, fertigt und vertreibt elektrotechnische Produkte.

Im Sinne von REACH stellt MORACH-TECHNIK AG 'Erzeugnisse' her und ist 'nachgeschalteter Anwender'.

Die Firma MORACH fühlt sich von jeher für die Umweltfreundlichkeit ihrer Produkte verantwortlich. Das Unternehmen halten alle Anforderungen von REACH ein.

Wir vergewissern uns, dass unsere Lieferanten bei den Materialien und Komponenten die sie uns liefern, alle Auflagen erfüllen. Falls erforderlich, sowie gemäß REACH Artikel 33, geben wir unseren Kunden alle Angaben über besorgniserregende Stoffe in unseren Produkten (Konzentration von mehr als 0,1 Massenprozent). Die Basis dafür sind die gelisteten Stoffe in der "Kandidatenliste".

Hittnau 13. Februar 2015

Christoph Morach  
Geschäftsführer

 **MORACH-TECHNIK AG**

Lindenweg 9  
8335 Hittnau

Telefon 044 950 38 88  
info@morach-technik.ch  
www.morach-technik.ch